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特别报道

治堵实招

! ! ! !漕河泾开发区是离市中心最近
的高科技园区，随着产业升级，办公
人数呈几何级增长，这给周边的交
通带来很大压力。每到上下班高峰，
进出漕河泾开发区的车辆往往排起
“长龙”。“过去进出漕河泾开发区的
‘上班族’都是自行车、助动车，现在
变成了私家车。”一名在漕河泾开发
区工作多年的“上班族”这样说道。
如何破解漕河泾开发区的通勤

压力，摆在徐汇区有关部门面前。

接驳园区与轨交
记者赶到漕河泾开发区，这里

的下班高峰期车辆密集，尽管有交
警指挥，但通行仍很缓慢。对此，徐

汇区建交委交通科科长王争表示，
对于漕河泾开发区的交通拥堵状
况，一定要多管齐下。
何谓“多管齐下”？首先，有关部

门在漕河泾开发区开通园区接驳线
路，作为早晚高峰时段接驳 !号线
漕河泾开发区站和合川路站至各单
位的短途班车，解决“最后一公里”
的问题。接驳班车开通后效果显著，
因为坐轨交到单位变得方便了，很
多白领都不再开车。

打通田林路地道
除了开通接驳线，徐汇区有关

部门还在周边路网改造上“下功
夫”，特别是打通“断头路”。

"#$% 年，完成钦州北路断头
路；"&$'年，完成虹漕路古北路断
头路，连通后改善了开发区与北侧

区域的连通；近几年，还完成了梅果
路、桂果路等部分断头路，在一定程
度上缓解了漕河泾开发区对外通道
严重不足的状况。

徐汇区建交委工作人员透露，

目前，还在筹备田林路下穿中环地
道工程的准备工作。田林路是位于
漕河泾开发区内一条东西走向的
重要道路，但被中环线一分为二，
两边均是断头路。打通田林地道对

漕河泾开发区的交通疏导有积极
意义，该工程争取今年年内正式开
工建设。

鼓励步行和骑车
所谓“慢行区”，就是城市中专

门为慢行交通所保留或慢行系统优
先的区域。设置慢行社区的目的在
于鼓励区内步行及自行车出行，减
少机动车交通，营造安全、宜人、舒
适、充满活力的城市慢行社区。
据了解，徐汇区今年计划对轨

交 !号线漕河泾开发区站周边的慢
行设施进行调查和梳理，待条件成
熟时，将以漕河泾开发区站周边的
慢行环境改造为试点，实施一些改
革。从而进一步完善步行和自行车
交通系统，营造安全、便捷、舒适的
慢行环境。 本报记者 屠仕超

! ! ! !问! 大家关心的嘉闵高架啥时

能贯通!

答! 区里正在抓紧实施嘉闵高
架北二段的建设，估计再过一年左
右，到明年的上半年能够顺利通车。
通车以后，一方面可以直通我们的
()沪翔高速，而沪翔高速又是我们
通往嘉定新城去年刚通车的一条高

速，这样的话以后从嘉定新城或者
从嘉定老城通过 *+,到嘉定新城，
通过 ()、嘉闵高架，可以快速地进
入虹桥枢纽。

问! 江桥批发市场对周边道路

影响较大"有无迁移的计划!

答! 江桥批发市场是上海在西
郊的一个非常重要的分散点，每天
大量的蔬菜都要从这里进出，尤其
是凌晨外省市的卡车进出频繁，一
方面对上海的蔬菜供应起到保障作
用，另一方面对周边地区造成不小

的影响。从长期规划看，江桥批发市
场会继续西移，但规划实施需要几
年时间，在此期间我们交警以及所
在街道将加强现场管理和疏导，尤
其是几个高峰段，尽量保证周边居
民的安静和出行的方便。

问! 云翔大居居民出行难问题

如何解决!

答! 轨交 ++号线原来的环球乐
园站，现在改名为陈翔路站，在南翔
站和马陆站之间，这个站就是原来
规划预留的车站，整个站周边都是
大型居住小区。今年将启动建设，大
概需要两年左右才能投入运营，配
套地面道路也将同步跟进。建成后，
大居居民可在家门口直接乘上地铁。

本报记者 张欣平 整理
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